
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  

令和 5年度 第 9回理事会 議事録 

 

日 時：令和 6年 2月 20日（火） 20時～21時 20分 

会 場：オンライン会議 

出席者：  

－ 名－（会長、副会長、監事、理事 名） 

 

【議 題】 

報告事項 1；第 8回理事会議事録について 

田中理事（総務部長）より、令和 5年度 8回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

 田中理事（会計代理）より、令和 6年 1 月 17日～2 月 20 日の会計報告が資料に沿って説

明。承認。 

 

協議事項 1；第 6期認定スポーツトレーナー養成講習会（認定継続研修会）について 

 俵理事（学術部長）より説明。当日の講師は村松、俵理事、橋場監事（AT）で受け持つ。

時間は 9 時～13 時 20 分で 3 講座続けて実施。現地・WEB 開催。会場は木島病院第 3 会議

室。田中理事（総務部長・会計代理）より現在参加者 1名、会員へは再送と報告。 

 橋場監事より講師料はどれくらいか。田中理事より 1 講義（90 分）5000 円、本会会計の

資金の減少に伴い講師料も減額してきたと返答。 

守山理事（トレーナー部長）より、一度、講師料についてどこかに明記した方がよい。講

師料の最低金額を決定して明記しておくことで決定。 

守山理事より今回の講義等の録画を次回に使用。認定講習会で使用すれば予算や労力の削

減になる。録画の管理者や項目の整理も必要。最新情報なのかということも検討しながら実

施することで承認。 

講義の資料作成等の時間についても考慮して講師料ならびに会の収入を考えて行く。 

 

協議事項 2；役員改選（令和 6・7年度）ついて 

 田中理事より提案。今年度のままでの役員継続をお願いしたい。また会計を新たに決定し

てほしい。次回理事会まで継続審議。 

 

 西川理事より、今期で退任予定と報告。柔道整復師会からの後任は決まっていないため次

回理事会まで継続してお願いする。 

 

 橋場監事より説明。森崎貴志、木村慎之助、林 大地氏の 3名が理事として内諾（非会員）。

森崎実加子氏が会員（委員）として入会内諾。 

 田中理事より AT 等の規程にあたり、認定登録票を提出、登録会費の納入を確認して会員



として理事会で承認、その後、理事会にて理事として承認の流れ。3月理事会までの手続き。 

 

協議事項 3；令和 5年度総会・講演会について 

・当日のタイムスケジュールの確認 

 昨年度と同様とする。10時 10分受付開始、10時 15分～45分が総会、11時～12時 30分

が講演会。集合は 9時。 

 

・R5事業報告 決算報告 

・R6事業計画案 予算案 

 田中理事より説明。R5事業報告、R5決算は次回理事会までに作成。R6予算案については

事業計画案に従う。本会会計資金の減少を考慮。R6事業計画案については、北國カップは中

止、金沢マラソンは実施予定（10月 27日）。総会時には人を集めるために呼びかけたい。事

前研修会も実施する。 

 

・会員、準会員、顧問、スポーツナース等への総会・講演会案内 

 案内作成は西川理事。それを受けて田中理事がスポーツナース、顧問、準会員に案内送付。 

 

・講演会（講師・段取り等） 

 橋場監事より報告。講師の成田先生に講師依頼状を送付。演題は「スポーツ選手について

の腰部障害のアプローチ」。 

 当日の司会は俵理事。 

 

・その他 

 特になし。 

 

協議事項 4；令和 6年度 JSPO-AT養成講習会 受講推薦者の選定について 

 橋場理事より説明。2名が受講希望。2名個人調書を協議した。※標記応募方法が変更と

なった旨、橋場監事より報告。 

 北岡会長より昨年審査が通過しなかった理由の質問があったが JSPO からは回答なしとの

こと。しかし来年度は応募があった場合 1 名は応募を受け付けるとの明記があった（2 名受

講の可能性もあり）。 

 守山理事より、個人調書の中で大きな差がなければ理事の投票で本会からの順位を決めて

はどうか（公平性）と提案。理事会終了後、メールにて投票を実施することで決定（投票結

果 太田氏：岩﨑氏＝2票：6票となり、第 1位が岩﨑氏、2位が太田氏となった）。 

村松理事よりハンドボール協会での推薦は可能かと質問。北岡会長から協会へ 10名ほど応

募があり、ある程度協会で実績がないと難しいと回答。 

俵理事より太田氏の個人調書の空白が多く（特に調書左側）熱意が感じられないと指摘（審

査のポイント）。これをメールにて伝え個人調書を書き直してもらい個人応募の形式に対応し

てもらうことで伝える。 

 



協議事項 4；その他 

・本会の構成役員について 

橋場監事より会則に記名されている団体（理事ならびに役員）で構成していきたいと考え

ていると西川理事に質問があった。西川理事としては理事の期間が長いので今回で辞退し、

柔整師会としても若い理事にお願いしている。説明にもう少し時間がかかるとの回答があっ

た。 

理事については、ATの理事が 3名理事入ってもらえるという話であるので、そのあたりと

理事数と経費も考慮しながら継続審議。この会の形を維持していくよう協議していく方向で

調整しいきたいという話となった。 

 

・石川県スポーツ医科学委員会について 

橋場監事より報告。石川県スポーツ医科学委員会会議に出席した際、本会へ補助金（サポ

ート）が拠出されないかという提案をさせていただいた。 

 

 最後に北岡会長より次回理事会は総会に向けての事業の協議をしていく旨、話があった。 

 

 

協議事項は全て終了。令和 5年度第 10回理事会を令和 6年 3月 19日（火）と決定。令和

5年度第 9回理事会は終了。 

 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 


